

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa objek wisata Bukit Teletubies merupakan objek wisata yang menyuguhkan keindahan alam yang berupa hamparan bukit dan lembah yang begitu indah dan menarik. Serta hamparan rumput atau ilalang asri dan berwarna hijau yang terkadang berubah menjadi kuning keemasan sehingga menarik minat kunjungan wisatawan. Objek wisata Bukit Teletubies terletak di Distrik Waibu Kabupaten Sentani, Jayapura yang saat ini menjadi salah satu objek wisata baru yang terletak di Kampung Doyo Lama.

Objek wisata Bukit Teletubies berada tepat ditepi Danau Sentani yang merupakan danau terbesar kedua di Indonesia, keindahan Danau Sentani yang dapat disaksikan langsung dari atas Bukit Teletubies membuat daya tarik tersendiri bagi para

wisatawan. Dari puncak Bukit Teletubies juga para wisatawan dapat melihat langsung pemukiman warga sekitar yang berada di tepian Danau Sentani.

Di kawasan objek wisata Bukit Teletubies juga terdapat beberapa aktivitas untuk dilakukan, seperti berfoto di tengah – tengah hamparan rumput ilalang yang lebat dan asri, serta menyaksikan aksi paralayang dari komunitas yang melakukan aksi paralayang dari atas Bukit Teletubies menuju ke kaki bukit. Fasilitas yang dapat di gunakan oleh para wisatawan ialah berupa 16 Gazebo yang berada dari kaki bukit hingga puncak Bukit Teletubies yang disediakan untuk wisatawan yang ingin bersantai atau istirahat sambil menikmati indahnya pemandangan Bukit Teletubies dan juga Danau Sentani.

Objek wisata Bukit Teletubies juga merupakan objek wisata yang masih dikelola sendiri oleh warga setempat tanpa ada campur tangan dari pemerintah. Namun terkadang pemerintah sering memberikan bantuan untuk kebutuhan pengembangan sarana-prasaran objek wisata Bukit Teletubies serta sosialisasi wisata pada hari-hari tertentu.

## **B. SARAN**

Saran yang dapat diberikan oleh penulis pada penulisan Artikel Ilmiah yang sederhana ini untuk Pengembangan Objek Wisata Bukit Teletubies di Jayapura, Papua adalah sebagai berikut :

1. Dalam pengembangan berkelanjutan di objek wisata Bukit Teletubies perlu adanya pembentukan organisasi masyarakat yang terorganisir dengan tepat dan memberikan pembinaan atau pelatihan kepada masyarakat untuk memaksimalkan teknologi, kemampuan berbahasa dan meningkatkan kualitas kinerja masyarakat setempat, serta penambahan wawasan yang cukup mengenai ilmu kepariwisataan.
2. Perlu adanya pengembangan promosi yang luas agar wisatawan dari luar daerah serta luar negeri juga dapat mengetahui dan tertarik untuk berkunjung ke Bukit Teletubies.
3. Diharapkan masyarakat setempat mampu mempertahankan kebersihan lingkungan serta menjaga kelestarian alam Bukit Teletubies dari berbagai macam ancaman yang dapat merusak dan mencemari kawasan wisata Bukit Teletubies.